



校訓：自主独往の精神

他人に頼ることなく、
自分の意志と努力で
行動に責任を持ち、
常に理想に向かって
たくましく歩む。

NUMAZU CHUJO

New Era

新時代の幕開け

発行日：2022.1.27(木)

「自らの言葉で希望進路を宣言できる生徒へ」

3学期がスタートしてすぐに実施した進路希望調査の結果、7割程度の生徒が進学を希望しており、3割程度の生徒が就職を希望しているという結果になりました。進路実現に向けて“今からできること”もあるはず。まだまだ自分自身の進路をどのようにしていくか定まっていな部分もあるかもしれません。焦ることはありませんが、高校3年間の中で将来を考え、どのような準備が必要なのかじっくり考えてほしいと思います。大切なことは自分自身を理解し、特性や適性からこれから学びたいことや就きたい職業について自分自身で調べ、できれば体験等を通じて将来を考えることです。「自らの言葉で希望進路を宣言できる生徒へ」成長してほしいものです。そうなったときには、きっとそこに強い意志があり、志望理由や将来設計も堂々と言える人に成長していることでしょう。成長を楽しみにしています。

学年主任



今年は今年の風が吹く

今年のスタートはうまく切れたでしょうか。2022年となり早くも1か月経とうとしています。みなさんはこの2022年に2年生となります。2が多いですね。2年生としてやらなくてはいけないこと、そして2年生だからできること、この2つをもしやり遂げることができたなら、きっと最強の2年生になれることでしょう。

よく2年生は学校の柱とも言われます。1年生である今のうちに柱となるための準備を進めておきましょう。そしてもうそろそろ進路も意識しなくてははいけません。1日1日を大切に過ごしていきましょう。

しっかりとした生活態度、向上心を持った学習態度でこの1年自分自身を高めていきましょう。“今年は今年の風が吹く”今までの自分とは違う自分に出会えるはず。



1年部先生たちの今年の抱負



- 学年主任 芳史先生：魔法に磨きをかける。カレーをたくさん作る。円周率の最終桁に終止符を打つ！海賊王になる。麦わら帽子を譲り受ける。
- 11HR 慶太先生：365日真っ黒のまま！ビックボスを超える！！
- 12HR 直輝先生：何事にも積極的に挑戦する。
- 13HR 早紀子先生：旅行、貯金、3キロ減、英語力up、おいしいもの食べる！
- 14HR 大輔先生：ダイエットに励みたいと思います！！よっしゃー！
- 15HR 純崇先生：今年こそ大きな音を浴びたい。
- 16HR 知江先生：新しいことに挑戦する。運動を習慣化する。
- 副担 隆太先生：節約とダイエット。素敵な人に出会う。
- 尚子先生：大河ドラマ「鎌倉殿の13人」完全制覇。
- 麻紀先生：ポジティブシンキング
- 克俊先生：男子バレー部員とゴリゴリのムキムキになる。

住所変更等は校内の手続きを

3月7日(月)から10日(木)まで、学年末試験が行われます。単位取得、認定に大事な試験となりますので、しっかり準備をして臨みましょう。また、住所変更等があった場合には校内手続きが必要です。手続きが行われていない場合、定期券の購入や大切な書類の発行を円滑に行うことができません。住所変更等があった場合は、速やかに担任に申し出て、必要な手続きをしてください。

模試を受けてください

進学を希望している人で、指定校または公募制推薦を考えている人は模試を“確実”に受けましょう。推薦とはつまり学校の代表として受験するという事です。学習能力の向上、学習に対する意欲をしっかり見せてください。

制服を着ている意識

制服を着ている間は学校内外問わず沼津中央高校生です。制服を着ているという意識を持って高校生として相応しい生活態度で臨んでください。1人の行動が全体に結びつきます。